Regionalsport

## **Durchwachsenes Spiel der Neuhofer Zweitliga-Teams**

Dreieich - Nachdem die Ausbeute für die Damen und Herren des Golf-Clubs **Neuhof** (Dreieich) in der Zweiten Bundesliga zuletzt gering war, hoffen beide Teams auf den kommenden Spieltag.

Beim jüngsten Gastspiel in Köln beim Marienburger GC hatten die Neuhof-Damen den dritten Platz belegt. Diesen nehmen sie auch in der Tabelle ein. Mit zehn Punkten liegen sie dort hinter dem GC Westpfalz (13) und dem Marienburger GC (11).

Die Neuhof-Herren mussten sich zuletzt beim GC Main-Taunus in Wiesbaden-Delkenheim mit dem vierten Rang begnügen. Diesen belegen sie auch im Gesamtklassement und nehmen damit den ersten Abstiegsplatz ein.

Nach den sechs Einzeln hatten die von Steve Morland trainierten Neuhof-Damen mit 15 Schlägen über Par noch auf Platz zwei gelegen. Anja Lundberg spielte dabei mit einer 71 die beste Runde. In den Vierern nutzten dann die Gastgeberinnen aus Marienburg ihren Heimvorteil, spielten mit sieben Schlägen unter Par das beste Ergebnis und siegten.

Bei den Herren lag nach den Einzeln der GC Rheinhessen (drei Schläge unter Par) vorne - auch dank Profi Max Schmitt, der eine 65er-Runde spielte. Das beste Einzelergebnis für den GC Neuhof steuerte Ludwig Schäfer mit einer 70er-Runde bei. Nach den acht Einzeln waren die Neuhof-Herren - schlaggleich mit dem GC Main-Taunus - Vierter. Daran änderte sich für das Team von Trainer Michael Mitteregger auch nach den Vierern nichts mehr. cd